

Las cuentas le cuadran al Elche

El líder puede conseguir una plaza de ascenso a Primera si suma 37 puntos en la segunda vuelta

Desde la puesta en marcha del 'play off' se hace necesario llegar a los 80 como mínimo para sellar el objetivo de forma directa

NOÉ GOMIS

ELCHE. El Elche va a disponer de un importante colchón de puntos para hacer realidad el sueño del ascenso a Primera. No hará falta en principio tener que mejorar la puntuación de la primera vuelta, después de batir todos los récords con los 49 puntos conseguidos. A tenor de las estadísticas de los últimos años, sobre todo con la puesta en marcha de la fase de 'play off', los franjiverde se marcan como objetivo alcanzar los 80 puntos, que garantizaría el éxito final.

Conseguir 37 puntos en la segunda vuelta permitiría a los ilicitanos festejar el ascenso por todo lo alto, manteniéndose en el primer puesto, mientras que con 29 puntos solamente tendrían el objetivo asegurado.

Al menos, esa es la media de puntuación de las últimas tres temporadas por parte de los equipos que han ascendido de Segunda a Primera. El primer ejemplo surge en la temporada 2009/10, con la puntuación más baja de los últimos años.

La Real Sociedad ascendió como líder con 74 puntos, seguido del Hércules con 71. Unas cifras más bajas comparadas a las dos últimas temporadas. Se debe a que la puesta en marcha del 'play off' entre los seis mejores obliga a los equipos a mejorar sus guarismos.

En el primer año del sistema 'play off', el Real Betis consiguió proclamarse campeón con 83 puntos seguido por el Rayo Vallecano con 79 puntos. Mientras que la temporada pasada, el Deportivo de La Coruña estableció una cifra récord al conseguir 91 puntos, acompañado por el Celta de Vigo con 85.

El Elche ya sabe cuáles son las medias de puntos de referencia para conseguir su objetivo en esta segunda vuelta. Lo cierto es que de seguir con su solvencia en los encuentros que dispute en el estadio Martínez Valero, el objetivo estaría muy cerca.

Pese a todo, en el vestuario, nadie quiere hacer cuentas. Está prohibido ahora mismo tirar mano de la calculadora porque el entrenador, Fran Escribá, no quiere que nadie se despiste. Y que todos los esfuerzos se centren en el día a día y en el encuentro de cada jornada.

Centenario

El encuentro ante el Guadalajara pasará a la historia de Jordi Xumetra, ya que jugó su partido número 100 con la camiseta del Elche. El extremo se convierte en uno de los

jugadores referencia después de alcanzar esta cifra muy poco habitual en los últimos años.

Noventa y dos encuentros de liga regular, cuatro en fase de promoción de ascenso y otros tantos en la Copa del Rey son las estadísticas del centrocampista de L'Estartit, ya en su tercera temporada en la entidad, y con un rendimiento excelente en esta primera vuelta de récord.

Xumetra es un jugador fundamental en los planes de Fran Escribá. Y después de superar una lesión en Murcia, ya ha vuelto a recuperar el puesto de protagonista en el once titular.

En principio, el jugador espera poder llegar a un acuerdo con el club antes de que finalice la temporada para prolongar su contrato, si bien

LOS PROTAGONISTAS

Aarón Níguez

Centrocampista

Disputó sus primeros minutos como nuevo jugador del Elche.



Xumetra

Centrocampista

Jugó en Guadalajara su partido cien con la camiseta franjiverde



Carles Gil

Delantero

El jugador espera poder ejercitarse ya con sus compañeros, tras superar su lesión



ya hay varios equipos de Primera que se han interesado por su situación. Lejos de querer hacer ruido en este asunto, el jugador prefiere centrarse en la marcha deportiva y dejar en manos de su representante este asunto.

Pese a que el Elche ya tuvo un par de encuentros con el representante del jugador, en principio habrá que esperar a partir del mes que viene para que se retomen las conversaciones entre las dos partes.

Así lo contempla la comisión deportiva encabezada por Juan Anguix y Toño García Hita, que entienden que ahora es el momento de hablar de refuerzos.

Y las renovaciones de jugadores como Xumetra o Xavi Etxeita en-

trarán posteriormente, según la hoja de ruta que se han marcado.

Regreso al trabajo

La plantilla franjiverde regresa esta mañana a los entrenamientos, en el anexo al Martínez Valero. Tras la jornada de descanso de ayer, toca ya empezar a preparar el siguiente encuentro, el domingo a las 19 horas ante la Ponferradina, en El Toralín.

En principio, Escribá no podrá disponer de Edu Albarca, por lo que podría apostar por Javi Flaño para esta demarcación como alternativa improvisada. Mientras que espera contar con Carles Gil, después de que se volviera a quedar fuera de la convocatoria como consecuencia de la lesión muscular que arrastra en las últimas semanas.



Linares, ayer tras su operación con los doctores Ripoll, De Prado y Quesada (i), jefe de los servicios médicos del Elche. :: JUANCHI LÓPEZ

Linares volverá a entrenar la próxima semana tras su operación en la mano

N. G.

ELCHE. Miguel Linares necesitará como mínimo una semana para volver a los entrenamientos y un plazo de dos semanas más para estar en condiciones, después de que el jugador fuera operado con éxito ayer por los doctores Ripoll y De

Prado en el Hospital San Carlos de Murcia, integrado en el grupo hospitalario Quirón. El jugador presentaba una fractura spiroidea del cuarto metatarsiano de la mano izquierda, después de que se lesionara en un entrenamiento de la pasada semana.

A lo largo de la intervención quirúrgica se le ha practicado una reducción y osteosíntesis mediante la colocación de una placa con cuatro tornillos a compresión, según aseguró el doctor Mariano de Prado. En la intervención también estuvo presente el doctor Quesa-

da, jefe de los servicios médicos del club. Linares recibirá hoy el alta médica y se espera acortar los plazos para su regreso a los terrenos de juego lo antes posible.

«Se le va a colocar una ortesis de protección con el fin de que pueda iniciar los entrenamientos en el plazo de la una semana», aseguró De Prado. Lo que está por determinar, es cuándo dispondrá del alta médica para poder regresar a una lista de convocados. Una vuelta que se espera sea rápida si no surgen problemas en la recuperación.